

NOVENA JORNADA DE BIOETICA

**Dra. María Martina Casullo.
Investigadora principal. CONICET
e-mail: macasullo@speedy.com.ar**

RESUMEN

LA HIPOCRESÍA Y LA TRANSGRESIÓN.

En esta ponencia se propone analizar cómo, nuestros comportamientos cotidianos, suelen basarse en una ética sostenida en criterios que se verbalizan de una manera y que se actúan de otra,

Hay una disociación entre Discursos y Conductas, que se acepta como natural.

Se verbaliza y defiende un Sistema Democrático, y se actúa de manera despótica o totalitaria.

Se afirma asumir Valores Cristianos y los quehaceres cotidianos distan bastante de los principios que dicha ética propone.

Se declama defender los derechos humanos y se dejan de lado los más básicos que tienen que ver con la libertad, la vida digna, la satisfacción de las necesidades básicas.

El principal legado del siglo XX parece ser un sujeto extremadamente individualista, egocéntrico, transgresor de las normas que públicamente afirma defender.

Desde ciertas propuestas de la Psicología Positiva, se propone una recuperación de los COMPORTAMIENTOS ÉTICOS, sostenidos por valores que tengan que ver con la empatía, el bien común, la solidaridad, el perdón.

¿ No habremos convertido un TRASTORNO DE PERSONALIDAD en un ESTILO DE PERSONALIDAD?